
　招　　集　　期　　日 　　令和４年１１月１７日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市役所４階　　教育委員会室

　開　会　の　日　時 　　令和４年１１月１７日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

　閉　会　の　日　時 　　令和４年１１月１７日（木）　午後 ２ 時 １２ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

席次番号 　　職　　　　　　名 　氏　　　　　　名 出　欠

1 　教　　育　　長 　大　塚　　正　樹 出

　委　　員　　応　　招 2 　教育長職務代理 　小　川　　詠　二 出

　出　　席　　状　　況 3 　委　　　　   員 　椎　貝　　明　子 出

4 　委　　 　　　員 　森　野　　一　英 出

5 　委　　 　　　員 　山　本　　隆　弘 出

　　　職　　　　名 　氏　　　　　　　名 出　欠

　　学校教育部長 　魚　躬　　隆　夫 出

　　生涯学習部長 　梅　澤　　十三男 出

　　学校教育部副部長 　田　口　　貴　子 出

　　生涯学習部副部長兼青少年課長 　羽ヶ崎　　紀　子 出

　　参事兼学務課長 　大河原　　正　行 出

　　参事兼指導課長 　菅　原　　成　之 出

　会議に出席した者 　　日本一の読書のまち推進課副参事兼北部図書館長 　染　谷　　篤　仁 出

　　生涯学習課　主査 　佐　藤　　有　起 出

（事務局）教育総務課長 　木　原　　正　裕 出

　　 教育総務課教育総務係長 　小　林　　剛 出

・議案第３９号から議案第４１号は原案可決

・議案第４０号は議会案件、議案第４１号は人事案件のため秘密会

　備　　　　　　　　考

（傍聴人　なし）

会議録を作成した者 （書記）教育総務係長　　　小林　剛

　　令和４年　　第１１回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録



令和４年　　第１１回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　大塚教育長

　　　　ただ今より令和４年三郷市教育委員会第１１回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．秘密会議決

　　　　県費負担教職員の懲戒案件を追加議案として、議案第４１号を提案させて

　　　　いただきたいと思います。

　　　　お諮りいたします。議案第４１号を追加議案とすること、

　　　　議案第４０号は議会案件、議案第４１号は人事案件ですので、会議規則第６条により

　　　　秘密会とすることに賛成の委員は挙手願います。

　　　　　　　　　　　　　　　　［　　委員挙手　　］　

         全員賛成であります。よって秘密会とし、日程第５以降にて審議いたします。

４．会議録承認及び署名

　　大塚教育長

　　　　日程第１　令和４年教育委員会第１０回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　会議録の朗読を小林係長にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（小林教育総務係長朗読）

　　　　令和４年教育委員会第１０回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　ご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　ご異議なければ署名願います。

５．議　事

　　大塚教育長

　　　　日程第２　議案第３９号　令和４年度教育委員会の事務に関する点検評価報告書の

　　　　提出について議題とします。議案１ページをご覧ください。

　　　　議案第３９号　令和４年度教育委員会の事務に関する点検評価報告書の提出に

　　　　ついてご審議いただきたく、議案書のとおり提案いたします。　

　　　　提案理由など詳細については担当課長より説明いたさせます。

　　　　　　　　　　　　　　　（提案説明：木原教育総務課長）



令和４年　　第１１回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　大塚教育長

　　　　議案第３９号の提案説明が終わりました。これより本案に対する質疑を行います。

（質疑）森野委員

　　　　別紙、点検評価報告書の評価ランクについて、ＡよりもＡ⁺（プラス）の方が評価が
　　　　良いと解釈してよろしいですか。

（答弁）木原教育総務課長

　　　　Ａ⁺（プラス）はＡよりも評価が良いということです。
（質疑）椎貝委員

　　　　点検評価をした各事務事業について、昨年度と比べて成果が上がっているので

　　　　しょうか。

（答弁）木原教育総務課長

　　　　成果が上がっている事業もございますが、下がっている事業もございます。

（答弁）大塚教育長

　　　　新型コロナウイルス感染症の影響で令和２年度は中止となった事業が、令和３年

　　　　度はオンライン開催に切り替えたり、新たな仕組みを構築しながら事業を進めて

　　　　きたという中で、上がっている部分が多いと認識しております。

　　大塚教育長

　　　　他に質疑がないようですので、議案第３９号の質疑を終結いたします。

６．採　決

　　大塚教育長

　　　　◎議案第３９号　令和４年度教育委員会の事務に関する点検評価報告書の提出に

　　　　　ついて 本案を原案のとおり可決することにご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　　ご異議ないものと認め、本案を原案どおり可決することに決しました。

７．教育長報告事項

　　大塚教育長

　　　　日程第３　教育長報告事項を議題とします。

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。

　　　　教育総務課分　 　２件 （報告者）木原教育総務課長

　　　　学務課分　 　１件 （報告者）大河原学務課長

　　　　指導課分　 　４件 （報告者）菅原指導課長

　　　　生涯学習課分 　１件 （報告者）佐藤生涯学習課主査



　 令和４年　　第１１回定例会議　　　　　Ｎｏ．３

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　青少年課分 　２件 （報告者）羽ヶ崎青少年課長

　　　  日本一の読書のまち推進課分 　３件 （報告者）染谷日本一の読書のまち推進課副参事

　　大塚教育長

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとに

　　　　お願いします。

【教育総務課報告分について】

（意見）大塚教育長

　　　　補足となりますが、教育委員会が後援いたしました、一般社団法人サンケイスポーツ

　　　　センター主催による「第３０回サンケイスポーツセンター少年野球選手権大会」の開会

　　　　式に私自身も出席してきました。３年ぶりの開催ということで、例年１００チーム以上が

　　　　参加している中で、今年は新型コロナウイルスの関係で、各県で予選会を行い、２７

　　　　チームが本大会に出場しておりました。

【学務課報告分について】

（質疑）山本委員

　　　　令和５年度中学校入学希望状況集計結果について、北中学校は学区内希望者で

　　　　すでに定員を上回っておりますが、学区内希望者の中で抽選を行うということです

　　　　か。

（答弁）大河原学務課長

　　　　北中学校につきましては、学区内希望者で定員が上回っていることから、学区外希

　　　　望者の受け入れは実施いたしません。また、学区内希望者は定員が溢れていても

　　　　全員受け入れを行います。

８．次回委員会日程

　　大塚教育長

　　　　日程第４　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎令和４年第１２回定例会　　　　　１２月１５日（木）午後１時３０分

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市役所４階　教育委員会室

９．議　事（秘密会）

　　大塚教育長

　　　　続きまして、議案第４０号を議題とします。



令和４年　　第１１回定例会議　　　　　Ｎｏ．４

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　秘密会で行います。

１０．採　決（秘密会）

１１．議　事（秘密会）

　　大塚教育長

　　　　続きまして、議案第４１号を議題とします。

　　　　秘密会で行います。

１２．採　決（秘密会）

１３．閉　　会

　　大塚教育長

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後２時１２分）


